



À publier immédiatement

COMMUNIQUÉ

MP Repro devient un partenaire officiel de Kollektiv

Montréal, le 15 février 2019 – MP est emballée d’annoncer son nouveau partenariat avec Kollektiv, poursuivant ainsi notre collaboration sur plusieurs projets déjà qui s’inscrivent dans une même vision : promouvoir des projets architecturaux et de design pour faire rayonner le talent des créateurs d’ici.

Depuis sa fondation en 1964, MP tisse des liens solides et durables avec les communautés de l’architecture et du design québécoises, gardant une place bien spéciale pour les étudiants devant faire imprimer leurs projets, les professionnels à chaque étape de leurs projets, ou tout récemment, par l’entremise du lancement du Fonds de la famille Gaetano Martinez à l’Université de Montréal (Faculté de l’Aménagement) pour soutenir les récipiendaires de bourses.

« L’annonce de ce partenariat représente un grand honneur pour nous. L’architecte Martin Houle est un homme qui se dédie aux communautés de l’architecture et du design avec professionnalisme, sans oublier l’importante contribution du chroniqueur Marc-André Carignan à la tribune de Kollektiv. J’ai un énorme respect pour leur travail et la visibilité qu’ils offrent aux créateurs d’ici. Nous croyons finalement que ce partenariat est le résultat de valeurs communes », précise Carmela Martinez, PDG de MP Repro.

– 30 –

Source: MP Repro –
www.mprepro.com

Pour plus d’information, veuillez contacter :
Danielle Comeau
danielle@cerclecommunication.com
514 946-8373